



8 Pièces

283 m²

Réf. 018093-BOSCHI26110

699 000 €

Visan

Maison à vendre (84820)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Visan découvrez cette très belle propriété de village avec piscine offrant environ 283 m², dont une petite maison indépendante de 41 m² ainsi qu'une petite pièce anciennement oratoire, en plein centre du village authentique de visan, dans un environnement plein de charme et de tranquillité. . Avec son vaste séjour donnant sur le jardin et ses 6 chambres orientées plein sud et très ensoleillées, sa grande piscine et sa superbe vue sur le ventoux, cette demeure vous charmera tant par son emplacement de premier ordre que par son caractère. Cette bâtisse vous fera aimer la provence ! Une cave, un ...

Visandiscover this beautiful village property with swimming pool offering around 283 m² of living space, including a small detached house and a small room formerly used as an oratory, right in the centre of the authentic village of visan, in an environment full of charm and tranquillity. With its vast living room opening onto the garden and its 6 south-facing, sunny bedrooms, its large swimming pool and its superb view of the ventoux, this house will charm you with its prime location and its character. This house will make you love provence! A cellar, garage and orchard complete this ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

